

Bereits zum 2. Mal trafen sich dieses Jahr, in der Zeit kurz vor dem Advent, 25 bastelfreudige Wedemärker im Dorfgemeinschaftshaus Abbensen. Jede Person hatte 25 liebevoll verpackte Geschenke dabei. Der Inhalt aller Päckchen wurde selbst hergestellt.

Es wurde gemütlich bei Keksen und warmen Getränken zusammengesessen und geklönt. Nachdem alle Adventskalendertürchen aufgebaut waren, ging das Zusammenstellen des persönlichen Adventskalenders los. Jeder durfte sich je ein Päckchen des Anderen nehmen und anstatt seines eigenen gebastelten Türchens, nahm man sich den Joker. Ein Kalender bleibt übrig. Dieser wird traditionell gespendet. Dieses Jahr darf sich eine Demenzwohngruppe in der Adventszeit über 24 schöne Überraschungen freuen.

